
木田　三男

※事 務 局

事務局　松本　伊織　　会計年度任用職員　 小久保　怜美　

局長　奥村　太郎　次長　吉川　久寿男　書記　田畑　良樹

小林　安太郎 木下　智博中村　益己

下村　一登

上村　達男

竹内　和雄

山本　隆

※欠席推進委員　3　名

4.議　　　　　事

6．そ　の　他

　　第１号議案

　　第２号議案

事業計画変更承認申請について

非農地通知申出について

令和4年　第2回鳥羽市農業委員会

3. 議事録署名人の指名 （議事録署名人の指名　成瀬委員・竹内委員）

議　　事

2.挨　　　　　拶

1.開　　　　　会

開催日時：令和 4年　3月　9日（水）
午前　10：00 ～10：30

開催場所：鳥羽市役所　3階　第3委員会室

7.閉　　　　会

5．報　告　事　項

※出席委員　10　名

上村　昌芳

※農地利用最適化推進委員　2　名

佐々木　修

成瀬　きぬ代齋藤　又五郎

※欠席委員　2　名

河邑　源一郎

植村　菊郎

前川　茂

小池　日出美

樋尾　修



(委員10）
(推進1）

（事務局）

（委員6）
（事務局）

(委員7）

（推進4）

なし

（局長）

なし

件名 第１号議案　事業計画変更承認申請について

議事結果 　承　認　(全員賛成）

補足説明

【質疑・応答】

委員質疑
及び

事務局応答説明

現地写真見てのとおり、資材が置いてあります。
資材が置いてあります。

資材を置き始めたときに直接注意をしに行った。申請人は当初
資材を置くことに関して、行政書士に相談したが、置いてもよい
と判断したため、資材を置いた。目的外使用とわかったため、今
回申請が出てきた。

3月以降は元に戻るのですか。
今の計画では、3月末まで申請地を使用し、それ以降は使用し
ない。また、開店準備をすると聞いてる。

委員質疑
及び

事務局応答説明

【質疑・応答】

議事結果 　承　認　(全員賛成）

件名 第２号議案　非農地通知申出について

補足説明

50年以上耕作しておらず、どこに農地があったのかわからない
状態で、今後も耕作する予定はないということで認めざるを得な
い。
特にない。

件名 その他　　農業委員・農地利用最適化推進委員の改選立候補者の募集について

説明

委員質疑
及び

事務局応答説明

【質疑・応答】

農業委員さん、農地利用最適化推進委員さんの任期が今年7月
となっているということで、広報とば4月号に公募・推薦のお願い
について掲載します。また、三重県から女性委員の割合を高め
ようという話もあるため、情報がありましたら教えてください。


